
Data: 06/09/2021 

Videoconferência pela plataforma Google Meet  
Horário: 18h00 
Assunto: Reunião Administrativa  

 

COORDENADOR(A)  Hanna Thayrine Mello Souza 

RESPONSÁVEL 
pela ATA  

Julia Wolfart Hindi 

Tutora:  Luísa Helena do Nascimento Tôrres 

Participantes   
PETIANOS 

Arthur D. Chaves; Camila S. Hartmann; Carmem Eduarda 
R. Flores; Gabriela C. Tondolo; Gabrielle da S. F. de 
Campos; Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine Mello 
Souza;  Jessica Carvalho; Julia W. Hindi; Luana Carolina 
Kleinert; Luiz F. Fleck;  Marina M. Dotto; 
Rafaela  Fernandes Borin; Renata R. Soilo; Vitória L. 
Beier. 

 

1. Ausências: Não houve ausências na reunião. 
 

2. Faltas: Não houve faltas na reunião. 
 

3. Justificativa Ausências: Não houve justificativas de ausência na reunião. 
 

4. Atualizações:  
O petiano Arthur assistiu o IGTV da petiana Marina, entrou em contato com o Dr. 
Eduardo em relação ao simpósio, entrou em contato com o Professor Leandro sobre a 
realização da videoaula, participou do InterPet de agosto e, por fim, participou da 
reunião do InterPet. A petiana Camila participou do InterPet de agosto, participou da 
reunião sobre simpósio, conversou com a petiana Gabrielle sobre os trabalhos que irão 
enviar para o SulPet e, então, iniciou a escrita do seu resumo e arrumou o da petiana 
Gabrielle. Além disso, participou da reunião sobre o artigo da Covid com a tutora Luísa 
e a petiana Giovanna. A petiana C. Eduarda participou da reunião sobre o simpósio e 
ajudou nos detalhes da organização, enviou a mensagem oficial para o palestrante, e 
por fim, olhou o IGTV da petiana Gabrielle e o legendou. A petiana Gabriela entrou em 
contato com os professores Beatriz e Jessye sobre a videoaula e começou a produzir 
dos slides para o Fala Acadêmico. A petiana Gabrielle entrou em contato com o 
professor Weber o convidando para a realização de uma vídeoaula, mandou mensagem 
para a secretária do Dr. Aroldo a respeito do simpósio, gravou o seu IGTV e o colocou 
no drive para o grupo fazer considerações e fez um resumo para o SulPet. A petiana 
Giovanna participou da reunião sobre o artigo da Covid com a tutora Luísa e a petiana 
Camila, atualizou a escala do InterPet, revisou a ATA 31 e, por fim, preencheu a tabela 
mensal. A petiana Hanna participou do Interpet de agosto, assistiu ao IGTV da petiana 
Marina, revisou a ATA 31, legendou o IGTV da petiana Julia e o colocou no drive para 
o grupo fazer considerações; falou com a professora Wâneza a respeito da videoaula e, 
por fim, a petiana comentou que sugeriu para o professor Vilma realizar uma videoaula 
sobre a Alça de Hawley Adaptada, que conversará melhor a respeito após finalizar a 
videoaula com a professora Wâneza. A petiana Jéssica entrou em contato com o 



Professor Escobar sobre a realização de uma videoaula, o qual não gostou do tema 
proposto e sugeriu um novo tema: fluxograma sobre cirurgia; ficou combinado que a 
petiana Luana entrará em contato novamente com o professor em setembro. Além 
disso, participou do InterPet de agosto, mas não conseguiu acompanhar toda a 
transmissão devido a problemas com sua conexão e, por fim, conversou com a petiana 
Vitória sobre o desenvolvimento do seu IGTV.  A petiana Julia editou o seu IGTV, editou 
o IGTV da petiana Gabrielle e participou do InterPet de agosto. A petiana Luana 
produziu a arte sobre o Agosto Dourado para o instagram, fez algumas sugestões para 
o vídeo do Arthur sobre o projeto envelhecendo com saúde e, por fim, conversou com a 
petiana Jéssica sobre a vídeoaula do Professor Escobar. O petiano Luiz adicionou a 
ATA 30 no drive em formato pdf, fez uma edição no IGTV da petiana Marina, participou 
da reunião sobre o próximo InterPet com o PET-matemática (na qual os integrantes do 
PET-matemática gostaram do tema sugerido – meio ambiente e saúde ambiental e da 
atividade proposta para os novos petianos – plantar uma árvore; além disso, os petianos 
estão em busca de um palestrante que seja da UFSM), e participou do InterPet de 
agosto. A petiana Marina participou da reunião do simpósio e fiz um caderno de 
anotações e manual do participante/inscrito para o simpósio do PET. A petiana Rafaela 
postou o IGTV da petiana Marina no instagram, participou do InterPet de agosto, 
mandou a mensagem oficial para palestrante, participou da reunião sobre a organização 
do próximo InterPet e adicionou a ATA 31 no drive. A petiana Renata assistiu o InterPet 
de agosto, organizou alguns detalhes do simpósio, leu alguns artigos para a discussão 
do artigo sobre traumatismo e fez o post para o instagram com a petiana Rafaela para 
o aniversário da petiana C. Eduarda. A petiana Vitória começou a ler os artigos para a 
elaboração do roteiro do seu IGTV e iniciou a escrita dos roteiros para as vídeoaulas da 
Professora Letícia de fotografia. A tutora Luísa participou da reunião sobre o artigo da 
Covid com as petianas Camila e Giovanna, homologou as bolsas, incluiu a petiana Julia 
no sigpet e retirou a petiana egressa Laura. Além disso, assistiu o IGTV da petiana 
Marina, ajudou na elaboração da mensagem para os palestrantes e solicitou a abertura 
do e-mail institucional do PET.   

 

 
Pautas e encaminhamentos: Devido à realização do II Simpósio PET Odonto UFSM 
que se inicia no dia 8 de setembro e hoje ser considerado feriado (dia não letivo), a 
presente reunião administrativa conta com apenas uma pauta para discutir as 
pendências do evento antes da sua realização.  
 
5. Simpósio 

 
Até o momento o número de inscritos no simpósio totaliza 1.291 pessoas. Ficou definido 

que será aberto um novo lote de inscrições até às 12 horas do dia 07/09 (pois no dia 

07/09 serão enviados os e-mails para os ouvintes) para aqueles que perderam o prazo. 

Para isso, serão feitos um post e uma gravação de stories para divulgação desse novo 

prazo. Os stories ficaram sob responsabilidade da petiana Luana, porém, caso ela não 

consiga gravá-los, o petiano Arthur os fará. As mensagens oficiais foram repassadas 

para os palestrantes, entretanto, 3 (três) deles não retornaram e não enviaram o termo 

de autorização do uso de imagem e voz, sendo eles a Dra. Laís, o Dr. Eduardo e o Dr. 

Aroldo. Ficou definido, então, que uma nova mensagem deve ser enviada (hoje, dia 

06/09) solicitando a confirmação do recebimento das orientações, o envio do termo de 

uso de imagem ao Grupo PET e a resposta quanto à disponibilização da apresentação 

na íntegra ou se o palestrante deseja que sejam cortados os casos clínicos e as imagens 

que apresentar. A petiana C. Eduarda ficou responsável por mandar uma mensagem 

para a Dra. Laís solicitando que ela responda a petiana Rafaela; caso a Dra. Laís não 

responda a mensagem, será encaminhada outra pelo Instagram do PET. A petiana 



Gabrielle ficou responsável por entrar em contato com o Dr. Aroldo e os petianos Arthur 

e o Luiz ficaram responsáveis por entrar em contato com o Dr. Eduardo. Ficou definido 

que quem estiver mediando a palestra deve ler um texto padrão introdutório da palestra 

que foi escrito pela petiana Camila e já está disponível no drive. O primeiro petiano deve 

ler a apresentação do grupo antes da palestra e o segundo petiano deve apresentar o 

palestrante. Os petianos devem, também, esclarecer para os ouvintes que para receber 

o certificado é necessário participar de no mínimo 5 palestras (o que deve ser 

acrescentado pela petiana Camila no texto padrão) e que os certificados serão 

disponibilizados pela plataforma Doity. Além disso, ficou acordado que o link do 

formulário de presença e a palavra chave para o preencher devem ser disponibilizados 

ao mesmo tempo, uma única vez e em horários diferentes em cada palestra a partir da 

metade da transmissão; o responsável por disponibilizar o link é quem está mediando, 

através do perfil do PET. Ainda, ficou definido que os petianos responsáveis por fazer a 

mediação devem entrar com 15 minutos de antecedência na transmissão, assim, 

nesses 15 minutos que antecedem o início da palestra devem questionar os 

palestrantes (caso ainda não tenham respondido esta questão) sobre a necessidade de 

edição das imagens para posterior publicação das gravações no canal do YouTube do 

PET. Ademais, os mediadores das palestras devem reunir as perguntas aos 

palestrantes no chat para depois questioná-los. Somando-se a isso, ficou definido que 

todos os petianos devem pensar em perguntas para serem feitas aos palestrantes, com 

relação ao tema de cada palestra, e adicioná-las no drive. Além disso, todos que irão 

mediar as palestras devem estar usando a camisa do pet; ficou acordado que quem 

ainda não a possui a pegará emprestada. Dessa forma, a petiana Gabriela irá emprestar 

a camisa para a petiana Gabrielle, a petiana Camila irá emprestar para a petiana Vitória 

e a petiana Marina irá conversar com o petiano egresso Felipe para pegar uma camisa 

emprestada para o petiano Arthur. Além disso, a petiana Giovanna ficou responsável 

por falar com a petiana egressa Nicole para pegar a camisa da tutora Luísa. Ficou 

definido que os palestrantes serão presenteados pelo PET com uma lembrancinha. 

Algumas sugestões foram levantadas pelo grupo, como planner, agenda, aromatizador 

de ambiente, chocolate da Cacau Show, dentre outros; entretanto, não ficou definido 

qual lembrancinha será enviada e nem o valor estipulado. Dessa forma, os petianos 

devem enviar no grupo do WhatsApp ideias sobre lembrancinhas para que uma seja 

escolhida. Ficou acordado que nos próximos simpósios deve ser incluído no termo de 

autorização de uso de imagem se há a necessidade de edição das imagens/casos de 

pacientes para posterior postagem das gravações no canal do YouTube do PET. 

 

 
Próximo Coordenador/ Suplente; ATA/ Suplente: Marina / Julia; C. Eduarda / 
Arthur 

Encaminhamentos:   
● Retorno sobre o Projeto Pacientes com Necessidades Especiais. 
● Relato InterPet  
● Palestrante para o InterPet 
● Compra do HD  
● Videoaulas: 

▪ As petianas Jéssica e Luana trarão retorno sobre a videoaula com 
Professor Escobar; 



▪ A petiana Gabrielle trará retorno sobre a videoaula com o Professor 
Weber. 
 

 

Registro Reunião Administrativa: 
 

 


